



SORPRENDE PRESENCIA MILITAR

ÉRIKA HERNÁNDEZ

Consejeros y ex consejeros se mostraron sorprendidos por la presencia de personal de la Marina y la Defensa Nacional en la sesión de ayer del Consejo General del INE.

Los cuatro uniformados representaron a ambas secretarías en la mesa de seguridad que instalaron el INE y las Fuerzas Armadas.

“Su presencia en el área

destinada al personal de la Secretaría Ejecutiva es un símbolo, pero sobre todo, un mensaje de que el INE ha dejado de ser autónomo e independiente”, criticó el ex consejero Alfredo Figueroa.

El ex presidente del INE, Lorenzo Córdova, remató: “Una cosa es la indispensable colaboración con las Fuerzas Armadas, otra que tengan presencia en los órganos de decisión del INE”.

